
Protokollnotiz: 

Frau Stadträtin Reichert, SPD bedankt sich für das vorgestellte Zahlenmaterial und für den 

sparsamen Umgang der öffentlichen Gelder bei der Hilfegwährung. 

Es wird angeregt, dass Sozialdienst und Kinder- und Jugendhilfezentrum einen 

gemeinsamen Bericht bezügl. einer Fallentwicklung dem Ausschuss abgeben. 

 


